



## Evelyn Matthei presentará denuncia contra ultraderecha por campaña sucia

### Description

La candidata presidencial por la conservadora alianza Chile Vamos, Evelyn Matthei, anunció hoy la decisión de presentar una querrela contra el Partido Republicano (de extrema derecha) por la campaña “asquerosa” en su contra.

“A mí me han tratado como enemiga, no como contrincante, los republicanos me han tratado de destruir”, denunció Matthei.

En fecha reciente, la también exalcaldesa de la comuna de Providencia declaró que desde ese partido se alteraban videos de ella para hacerla parecer como una persona con Alzheimer.

Según dijo la candidata a Radio Infinita, se trata de redes sociales muy coordinadas que son las mismas de siempre y su objetivo es afectar la honra, la imagen de una persona y destruirla ante la opinión pública.

Después de liderar durante más de un año las encuestas, Matthei cayó al tercer lugar en los sondeos, que hoy están encabezados por José Antonio Kast, de los Republicanos, seguido por Jeannette Jara, del Pacto Unidad por Chile, integrado por partidos de izquierda o progresistas.

Interrogada sobre si respaldaría a Kast en segunda vuelta, la candidata descartó esa posibilidad.

“Es muy lindo mandar a los bots a destruirte y después pedirte por los diarios que seamos buenitos todos juntitos y damos por superados el problema. El problema no está superado», advirtió.

Matthei precisó que senadores de Renovación Nacional, uno de los partidos de la coalición Chile Vamos, presentarán la denuncia contra quienes resulten responsables por esta campaña de desinformación en su contra.

El Maipo/PL

### Date Created

Julio 2025